

Por sueldo de \$17 millones en la USS

Duro round: Cubillos se enfrenta a los hermanos Boric

“Te hemos financiado tu vida y campaña”, publicó en X el hermano del Presidente, Simón Boric. Y Mandatario dijo que exministra “tiene que responder si (su sueldo) es justo, si corresponde al mérito”.

Nicolle Peña

Era casi medianoche cuando comenzó la pelea. “Qué sentirán los científicos/as con sus honestos sueldos vs Marcela. Ella, 4 libros. Uno ideológico sobre la primera convención. 3 más de lo mismo. Todo mientras era ministra y luego política en España”, lanzó Simón Boric -hermano del Presidente Gabriel Boric- en su cuenta de X.

La respuesta no se hizo esperar por parte de la aludida, Marcela Cubillos: “Oye hermano del Pdte @GabrielBoric, qué sentirán los millones de chilenos con un Pdte que no terminó su carrera, que nadie sabe qué pega hace (porque bien no estamos) y que será recordado por los miles de millones de pesos que se les “perdieron” en sus fundaciones”.

Pero lejos de apaciguar los ánimos, el periodista y jefe de gabinete de la rectora de la U. de Chile, Rosa Devés, optó por arremeter. “Querida Marcela, seguramente salgas en Las Condes, pero nadie entenderá tu sueldo en la USS. Sé que piensas que tus 4 libros, de doctrinas de derecha, podrían ser espejo de grandes investigadores/as chilenos/as, pero no. A veces el título importa que la indecencia” (sic), retrucó.

La exministra de Educación decidió guardar silencio, pero el hermano presidencial volvió a la carga: “Fundaciones igual a la USS? Que te pagaba 17 millones siendo ministra, sin hacer clases y siendo todo lo q no puede hacer un investigador. Marce, te hemos financiado tu vida y campaña. Al no ser prof presente, haz burlado la educación de tus “estudiantes”, los más vulnerables”. Y culminó sus dardos a la abogada con un “USS, se cagaron a los más pobres. Miseria”. El enojo de Simón

Boric era tal, que se dedicó a responderle a otros usuarios que lo increparon. “Mira pendej, a mi órdenes no me das. Te comportas o te vas”, dijo a uno.

Esta mañana, Cubillos volvió a tuitear: “Parlamentarios de izquierda quieren convertir en delito el sueldo de sus adversarios y terminar con la libertad de educación y de trabajo. El octubrismo igual de vivo cinco años después”.

Mientras que en un punto de prensa realizado durante su visita a Nueva York, entró al debate el propio Presidente Gabriel Boric. “Es la candidata Cubillos la que tiene que responder a la sociedad respecto de cuál ha sido su desempeño, si es justo, si corresponde al mérito o no y si corresponde a la realidad de los académicos”, señaló el Mandatario.

Fiscalía investigará sueldos de Cubillos

Luego de la denuncia ingresada ayer por los diputados PS Daniel Manoucheri y Daniela Cicardini por el sueldo de \$17 millones de Marcela Cubillos en la USS, la Fiscalía Centro Norte decidió abrir una investigación por eventuales ilícitos. La denuncia pide indagar “eventuales delitos de corrupción, soborno, cohecho, financiamiento irregular de la política, contratos simulados y cualquier otro ilícito penal”. La Fiscalía Centro Norte está dirigida por Xavier Almendáriz, exdecano de Derecho de la USS entre 2011 y 2014.

tera del entorno del Presidente (en este caso de su hermano) hace que con mucha facilidad se desvíe la conversación del pPresidente y su gestión a cuestiones accesorias”.

“El hermano del Presidente tiene todo el derecho de opinar sobre lo que sea, pero en este caso expuso a su hermano de manera innecesaria al ataque directo de Cubillos. Ella es una figura muy importante para la derecha y una caja de resonancia del sector. Este tipo de situaciones hace que se pierda el foco, que es Cubillos, trasladándose injustamente hacia el Presidente”, dice **Mauricio Morales**, de la U. de Talca.



La molestia en Chile Vamos: “Es un escándalo”

Mario Contreras D.

Incomodidad y molestia. Así resumen dentro de Chile Vamos el impacto que ha tenido dentro del sector la polémica por el sueldo millonario que recibía Marcela Cubillos en la Universidad San Sebastián. En reserva, dirigentes del sector afirman que con este “rayón de pintura” sobre la exministra, quedó claro que una pretensión presidencial de ella – si es que ocurre – será para cuatro años más, y no para la próxima elección. Otra alta fuente del conglomerado agregó: “Con esto ganó Evelyn Matthei, sin haber entrado a la cancha”.

El origen de la filtración de las remuneraciones que tuvo en la USS la candidata independiente por Las Condes, también se ha hablado en la coalición. Creen que “obviamente el dato lo filtró alguien de derecha” con acceso a la planilla de sueldos. Agregan que no debe haber gustado el salario que le pagaban comparado con el de otros académicos. Otra voz de CHV piensa que “a Cubillos le jugaron en su tono, muy rudo. Cuando uno va marcando de una manera, la respuesta es en el mismo estilo”. Recuerdan que dejó muchos “heridos” en CHV por la forma en que presentó su postulación a la alcaldía de Las Condes, dejando fuera a la actual edil Daniela Peñaloza. “No faltan los que aprovechan de pasar una cuenta”, se agrega. “Cubillos tiene un estilo muy rudo y